



## L'Église russe aidera à fournir le Liban en vaccins contre le coronavirus



L'archevêque Léonide de Vladikavkaz et d'Alanie, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a fait le bilan de sa récente visite au Liban, du 7 au 9 juin 2021. Il a expliqué comment l'Église orthodoxe russe aide les Libanais.

Dans une interview à l'agence « Spoutnik », Mgr Léonide remarque : « L'Église orthodoxe russe, par l'intermédiaire de la Fondation de soutien à la culture et au patrimoine chrétien, a versé des fonds pour la restauration de trois sites, endommagés par l'explosion au port de Beyrouth, en août dernier. » « L'un des bâtiments ayant le plus souffert est celui de la métropole de Beyrouth. Les fresques à l'intérieur, aussi bien que le bâtiment lui-même, ont besoin de travaux. Le second bâtiment à restaurer est une église, située dans le même quartier. L'onde de choc a brisé les vitraux, d'autres éléments du décor ont aussi souffert, notamment les murs. Enfin, le troisième bâtiment est une école, patronnée par l'Association Saint-Porphyre, une organisation orthodoxe assez connue au Liban. En dehors de classes d'école primaire et secondaire, l'établissement contient aussi une école maternelle. »

Mgr Léonide précise avoir visité personnellement les trois sites. Il a ramené des documents permettant de suivre l'avancée des travaux.

Suivant le vice-président du DREE, le Patriarcat de Moscou ne se contente pas d'apporter une aide financière et humanitaire : du matériel médical et des doses de vaccin contre le coronavirus seront prochainement livrés au Liban.

« Le livraison de vaccins est d'une grande importance et d'une grande actualité, car le covid n'épargne personne. A la résidence patriarcale de Balamand, j'ai été accueilli par le patriarche Jean X d'Antioche, qui m'a prié de les aider à obtenir des doses de vaccin « Spoutnik V », elles sont très attendues. Dès que les questions techniques seront résolues, nous enverrons le nombre demandé de vaccins au Liban » déclare l'archevêque Léonide de Vladikavkaz et d'Alanie.

Pendant sa visite au Liban, le vice-président du DREE a aussi abordé d'autres sujets, notamment l'émigration des populations locales. L'archevêque Léonide a souligné : « Nous partageons la douleur du peuple libanais, car de nombreux chrétiens, dont des chrétiens orthodoxes, ne peuvent toujours pas rentrer au pays qu'ils ont dû quitter pour différentes raisons. »

Mgr Léonide a terminé l'interview en soulignant la dimension socio-humanitaire de son voyage au Liban.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87432/>